

Football/A J-1 du match Gabon-Maroc/ Entraînement des Panthères hier au stade annexe de Sibang

## Le groupe quasi-complet et des problèmes physiques pour Didier Ovono Ebang

F-K-O.M  
Libreville/Gabon

Des vingt-trois joueurs convoqués par le sélectionneur Jorge Costa, seuls Lloyd Palun (Red Star) et Yrondou Musavu King (Toulouse FC) n'ont pu répondre à l'appel. C'est du moins le constat fait hier lors de notre passage au stade annexe de Sibang, où les Panthères effectuaient leur deuxième séance d'entraînement. En plus de ces deux forfaits, il y a des inquiétudes en ce qui concerne l'état de forme du gardien titulaire, Didier Ovono Ebang, qui a des soucis d'adducteurs, au point qu'il n'a pu terminer les deux séances d'entraînements (mercredi et jeudi) avec ses partenaires. Reste à savoir si le coach prendra le risque de l'aligner demain face au Maroc.

EN regroupement depuis mardi dernier, en vue du match contre les Lions de l'Atlas du Maroc comptant pour les éliminatoires de la Coupe du monde Russie-



Photo : FKOM  
L'équipe nationale des Panthères, lors de la séance d'entraînement d'hier.

2018, l'équipe nationale du Gabon a effectué hier, en matinée, sa deuxième séance d'entraînement en présence d'un public relativement nombreux. La majorité des joueurs convoqués vendredi dernier par le sélectionneur lusitanien, Jorge Costa, sont dans la tanière. Exceptés les défenseurs Lloyd Palun (Red Star, France) et Yrondou Musavu King (Toulouse FC, France), qui n'ont pas répondu à l'appel du staff technique pour diverses raisons. Durant cette séance d'entraînement, on a noté la présence du président de

la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mounquengui qui a rappelé aux uns et aux autres la fin de la phase des matches amicaux et de la Coupe d'Afrique. « Il est temps de passer aux choses sérieuses. A travers ce match face au Maroc, une équipe qui nous a toujours bien réussi, nous aurons l'occasion de juger le maçon (Jorge Costa) au pied du mur. Et cela passe par une victoire demain. Comme on dit au football, il vaut mieux faire le plein à la maison avant d'aller peut-être trébucher à l'étranger. » Pierre-Emerick Auba-



Photo : FKOM  
Didier Ovono Ebang est la seule Panthère du groupe à avoir des pépins physiques.

meyang, Malick Evouna, Axel Meye Me Ndong (attaquants), Didier Ibrahim Ndong, Mario René Junior Lemina, Merlin Abdoulaye Tindjigora Koumba, Levy Clément Madinda, Bruno Ecuelé Manga et Aaron Billy Christopher Appinangoye, etc. étaient présents à cette séance d'entraînement, axée sur une mise en place tactique consistant à chercher les espaces et les relances dans une zone très réduite. Un exercice pour lequel Pierre-Emerick Aubameyang et Didier Ibrahim Ndong ont montré de très bonnes dispositions au niveau des appuis et des appels de balle, qui

rassurent sur l'état de forme des deux hommes. **INQUIÉTUDES.** Jorge Costa a même laissé entrevoir quelques indices sur le système de jeu et les choix qu'il pourrait opérer pour ce match capital contre les hommes d'Hervé Renard. Demain, il est possible que les Panthères du Gabon évoluent dans un système très défensif en 4-4-2. Si l'ensemble de l'effectif est physiquement au point, du côté des gardiens de but, il y a de quoi s'inquiéter. Didier Ovono Ebang, qui n'a disputé aucun match avec son club (KV Ostende, Belgique) de-

puis le début de la saison, souffre d'adducteurs : « Je me sens très mal. J'ai un problème d'adducteur », se plaignait mercredi, lors de la première séance d'entraînement, le gardien de but de l'équipe nationale. Hier encore, l'état de santé d'Ovono Ebang n'a pas semblé s'améliorer : « Ça ne va pas, j'ai encore mal ! », a fait savoir le portier gabonais.

A la question de savoir si le staff technique était au fait de la situation de Didier Ovono Ebang, le coach adjoint des Panthères, Pierre Aubame nous a fait savoir qu'il n'en savait rien : « Je ne le savais pas. C'est vous qui nous informez de l'état physique de nos joueurs. Je vais m'entretenir avec le joueur et le staff médical à ce sujet », a-t-il dit.

Pierre-Emerick Aubameyang, qui a toujours trouvé le chemin des buts au stade de Franceville, espère réitérer les mêmes exploits. « Le stade de Franceville m'a toujours souri et j'espère que ce sera la même chose demain », a déclaré le capitaine des Panthères, avant d'aller communier avec le public.



### le professionnel de la location courte et longue durée,

accompagne vos déplacements  
où que vous soyez

Libreville - Franceville - Port-Gentil

LCD

LLD

GPS

BOSCH

Carrosserie

Réparation




GESPARC, représentant exclusif de TOYOTA GABON et SODIM TP à Port-Gentil et à Franceville



LIBREVILLE - ZI Oloumi - BP 31 - Tel : (241) 07 08 28 05 - 07 14 01 58 - 06 40 07 80 - 06 22 05 75

PORT GENTIL - BP 541 - Tel : (241) 01 55 02 40 - 04 81 80 99 - 06 00 88 58

FRANCEVILLE - Tél. : (241) 07 79 53 08 - email : gesparc@groupeeogafri.com - www.gesparc.com

Nous construisons l'avenir



Photos non contractuelles, dans la limite des stocks disponibles et sur tarif en vigueur